

# **ANALISIS LAPORAN KEUANGAN PADA PT FAJAR SURYA WISESA, TBK & ANAK PERUSAHAAN**

**Ratna Puspitarini, Reni Anggraini, SE, MMSI**

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : analisis laporan keuangan

Abstraksi :

Penelitian ini merupakan studi kasus pada PT Fajar Surya Wisesa, Tbk & Anak Perusahaan. Dengan judul Analisis Laporan Keuangan pada PT Fajar Surya Wisesa, Tbk & Anak Perusahaan. Penelitian ini menggunakan laporan keuangan PT Fajar Surya Wisesa, Tbk & Anak Perusahaan periode 2004-2007. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kondisi kinerja keuangan perusahaan pada suatu periode, untuk mengetahui terjadinya peningkatan atau penurunan kinerja keuangan perusahaan apabila dibandingkan dengan tahun sebelumnya, dan untuk mengetahui penyebab terjadinya peningkatan atau penurunan kinerja keuangan perusahaan. Alat analisis yang digunakan adalah analisis yang bersifat kuantitatif, yaitu dengan membandingkan rasio-rasio sekarang dengan rasio-rasio dari waktu yang lalu. Rasio yang digunakan adalah rasio likuiditas, rasio solvabilitas, dan rasio rentabilitas atau profitabilitas. Suatu perusahaan dikatakan likuid apabila persentase rasio likuiditasnya diatas 200%. Sedangkan suatu perusahaan dikatakan solvable apabila total asset persahaan lebih besar daripada total utang perusahaan atau persentase rasio kurang dari 100%. Dan suatu perusahaan dikatakan profit apabila laba yang didapat perusahaan adalah besar atau semakin tinggi rasio ini akan semakin menguntungkan perusahaan karena laba yang akan didapat perusahaan besar. Kesimpulan keuangan PT Fajar Surya Wisesa, Tbk & Anak Perusahaan tidak sehat atau masih belum cukup baik, hal ini disebabkan kondisi keuangan perusahaan tidak likuid karena rasio likuiditas berada dibawah 200%. Keuangan perusahaan dikatakan solvable karena total asset perusahaan lebih besar daripada total utang. Dan laba yang dihasilkan perusahaan juga kecil sehingga kurang menguntungkan bagi perusahaan.